
Cârnara tulurtícíyaf {e tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.25 6.893 / 0001-7 0

excererríssmo SENHoR pRESTDENTe ol cfuiana DE vEREADoRES DE
BARREIRAS€STADO DA BAHA

O Vereador abaixo-assinado, no rtso de suas atribuições legais e regimentais, \êm requerer

a V. Ex.a que, após deliberação e apro\ração do Plenário, seja encaminhada ao Exno. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte hdicação: Câmara M.,,,.. pal de B;. eira--
Proto.colo n" ü Sg _

"Reforma ú praq

JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reiündicação dos moradores, solicitamos a reforma da praça Nossa

Serüora de Fátima, baino Flamengo, incluindo restauraçáo de li><eiras de madeira;

cercadinho para as mudas já plantadas; ativaçáo dos pontos de água para molhar as mudas

plantadas; restiauração dos bancos e brinquedos e colocaçáo de areia lavada em baixo dos

brimuedos; colocação de bancos ao redor da praça; reposição de grama; e pinü.ra do meio

fio, oferecendo espaço de lazr-r e promovendo a cidadania por meio de convívio entre os

rnoradores locais.

Diante das informaçôes supracitadas e a pedido da população, solicito ao Poder Execúivo

Municipal, as proüdências necessárias, para realização da reforma da praça Nossa Senhora

de Fáüma, no baino Flamengo.

Sala das Sessões, em 25 de outubro de 2023.

E CASTRO
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CâmcLra Jvltwtícíyaf f,e tsarreíras tsA
CNPJ: 16.25 6.893 /00 0l-7 0

ExcELENTíssmo SENHoR pRESTDENTE DA camana DE vEREADoRES DE
BARREIRAS . ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex.a que, após deliberação e apro\frrção do Plenário, seja encaminhada

ao Erno. Sr. Prefeito Municipala seguinte hdicação:

"Provi&ncrbs neessárbs para solucionar os problemas oom o aeúmulo &
água na n a sanúa catarina, bairrovtla Rio,,' 

câmara fuíu,i;;pai c,e Barrei;as
protocolo n, J4S:)

JUST!FICATIVA

Solicitamos proüdências necessárias deüdo ao acúmulo de água na rua Santa

Catarina, baino Vila Rica, na praça da Feirinha da Vila Rica, principalmente no

perbdo das churnas, a implantação de mais bocas de lobo, para o escoamento dessa

água se faz necessário.

Os moradores se quei>tam dessa água há um tempo, pois não tem por onde escoar e

rem de um esgoto estourado, as bocas de lobos são insuficientes, e acabam ficando

com essa água parada e acumulada na frente da praça, causando mau cheiro e

servindo de criadores de mosquitos e para proliferaçáo de doenças.

Por esse moüto pedimos para que sejam tomadas as melhores medidas para a

solução desse problema.

Sala das Sessões, em 25 de outubro de2023.

çA E CASTRO

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel -Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
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Carnara Svlunícíyaf le tsarreíras - tsA
CNPJ : 16.25 6.893/0001 -70

exceururíssmo sENHoR pREStDENTe oa cÂnena DE vEREADoRES DE
BARREIRAS+STADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, \êm requerer

a V. Ex.a que, após deliberaçáo e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Erno. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte fuicação:

"Restaunfo de boca de lobo, na rua Guahlajara, bairrc Vtla Dule.,'

JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reiündicação dos moradores, solicitamos a restauração de uma boca de

lobo na rua Guadalaiara, bairro Vila Dulce, a boca de lobo fica em frerúe ao Mercado WL e

está quebrada, danificada, náo fazendo o escoamerúo coneto da água da ctnrva,

acumulando lixos, causardo mau cheiro na rua e causando alagamento.

Diante das informações supracitadas e a pedido da população, solicito ao poder Execúir,o

Municipal, as proüdências necessárias, para realizaçáo da restauração de boca de lobo na

rua Guadalajara, baino Vila Dulce.

Sah das Sessões, 27 de outubro de2O23.

Câmara Ní!JniciÉrl uu-Bu'rt" ' ' 'ls
Protocolo n" ..Jt+i"

E m-êL,-I9-l-{l=,,às -.11!:5gn ot as

-+=+Jfryt Í=*
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Câmara Svlurtícíyat le Barreíras - tsA
CNPJ: 16.25 6.893 / 0001 -7 0

exceleNflssffio SENHoR pRESIDENTe ol cÂnlanl DE vEREADoREs DE
BARREIRAS€STADO DA BAHTA

o vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçoes legais e regimentiais, vem requerer

a V Ex.' que, após deliberação e aproração do Plenário, seja encaminhada ao Erno. sr.
Prefeito Municipal a seguinte hdicação:

"Solicibção & um anÉiner rcerÍmr de lixo pn a rua Juctéia, baino Vila Ria.,,

JUSTIFICATIVA

Esta solicitação se faz necessária pois os moradores estáio conüve-ndo esse excesso

de lixos, amorúoados, jogados de forma desordenada na rua pois o caminhão de lixo não

está passando no referido local, causando mau cheiro e proliferação de insetos.

A colocação de um contêiner na rua Judéia, baino Vila Rica, tomará o ambiente mais limpo,
pois os moradores do baino estão jogando entulhos na rua, com essa solicitação dos
moradores atendida, irá eütar que a proliferaçao de doenças e mau cheiro do local, que é
uma queixa constante dos moradores.

Sala das Sessões, em 0í de norembro de 2O23. Cámara Mu n iciPal de Barreiras
Protocolo no JSe9

Fmo+, Jll+t x tI: J4 horas

K"*-J).. lYe.w-

E CASTRO
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Cârnara fllurtícíyaf íe tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.25 6.893 / 0O0l-7 0

excelenrlssmo SENHoR pRESTDENTe ol cfuiaRa DE vEREADoRES DE
BARREIRAS€STADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, \rem requerer

a V. Ex." que, após deliberação e aprovaçáo do Plenário, seja encaminhada ao E:ano. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte hdicação:

"Que seja rcalizafu os serviços de limpa, apina, roçgem & mato e rcalhimento
de entulhos na rua Judéia, bairro Vla Rlba, nesúe .urr*Oo.i.rrur.

di â: ..,.,
iro .rll

JUSTIF!CATIVA

A preserúe indicação motivia-se rp fato de que a rua Judéia, baino Vila Rica, encontra+e

totralmente desproúda desses serviços e com necessidade de capina, roçagem do mato,

poda de ánores, recolhimento de entulhos e a limpeza do local. O mato está atraindo animais

peçonhentos, sem contiar com acúmulo de água, em poças, a falta de limpeza gera

úanstomos aos moradores e trarseuntes, pedimos em caráter de urgência que seja feita a

limpea e manúenção dessa reÍerida rua, üsando um espaço limpo e seguro para a

população.

Diante das informações supracitadas e a pedido da população, solicito ao Poder Execúirio

Municipal, as proüdências necessárias, para realização da limpeza na rua Judéia, baino Vila

Rica.

Sah das Sessões, em 01 de norembro de 2O23.
Câmara M un icipal de Barreiras

Prolocolo no---]§!Q-

- União Brasil

o c lI-I, Serss

/lM
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Camcara Jvlurtícíyaf íe tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893 /0001 -70

ExcELENTÍsstuo SENHoR pRESTDENTE ol cÂmARA DE vEREAIIoRES DE
BARREIRAS€STADO DA BAH IA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentiais, rem requerer

a V. Ex.'que, após deliberação e apro\Erção do PIenário, seja encamiúada ao E>atro. Sr.

Prefeito Municipal a seguinte hdicação:

"Que seja feita a pvimentafio asfáftia na nta SanÍa Catarina, Loteamento JK, bairro

WIa Rica, nesÍe município." Câi.i'i:ra Muniiipai cc I;i-reiras

JUSTIFICATUA

"Wrr-...,,,t1 iÍa.i,. r:'- Ci(,iiÉ;i '--l

Em atendimento a reiündicação dos moradores, trarseuntes e condutores de veículos,

soficitamos a paümentação asfáltica, com meio fio e sarjetia na rua Santia Catiarina, baino

Vila Rica. Essa referida üa está necessitando da execução desses serviços com urgência,

se não for possírrel paümentar, que realizs ao menos o cascalhamento, pois as pessoas que

residem nessa rua estÉio sofrendo com esse trecho, e quando acumula água cria-se lama e

buracos, prejudicando a locomoção.

Desta forma, contamos com a aprovação desta indicação para atender a poptdação com o

bom e coneto táfego de rcbulos. Sabe-se que e direito do cidadão contar com a correta

inhaesütÍttra municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como por exemplo, ruas

bansitáveis.

Sah das Sessões, em24 de novembro de 2023.

Protocolo n" J6S3 , _
en-4ll+14 às - lo:;l8-horas
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